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イ
ク
ボ
ス
共
同
宣
言
？ 

 
 

 

「イ
ク
ボ
ス
共
同
宣
言
」
っ
て
ご
存
じ
で
す

か
？
子
育
て
世
代
の
職
員
を
上
司
が
応
援
す
る

宣
言
を
す
る
こ
と
で
す
。
育
児
取
得
を
勧
め
る

の
も
そ
の
一
つ
で
す
。
公
務
員
の
育
児
休
暇
取

得
率
は
、
女
性
は
ほ
ぼ
１
０
０
％
近
く
に
な

っ

て
き
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
男
性
の
場
合
、
取

得
す
る
方
は
少
な
い
状
況
に
あ
り
ま
す
。
例

え
、

一
ヶ
月
で
も
、

一
週
間
で
も
、
男
性
職
員

も
育
児
休
職
を
し
て
、
子
育
て
に
関
わ
っ
て
欲

し
い
と
思
い
ま
す
。
と
り
わ
け
、
京
都
市
の
場

合
、
男
性
職
員
の
多
い
、
交
通
局
や
上
下
水
道

局
の
取
得
率
が
低
い
職
場
で
す
。 

 
 

 

今
議
会
で
上
下
水
道
局

に
男
性
職
員
の
取
得
率
を

質
問
し
た
と
こ
ろ
、
２
０

１
６
年
度
は
４
％
、
２
０

１
７
年
度
は
０
％
、
２
０

１
８
年
度
は
９
．
７
％
で

し
た
。
少
し
改
善
し
た
の

は
、
取
得
可
能
な
条
件
が

あ
る
に
も
関
わ
ら
ず
、
取
得
し
な
か
っ
た
男
性

職
員
に
面
談
を
し
た
と
こ
ろ
、
取
得
す
る
必
要

が
な
か
っ
た
４
８
％
、
職
場
に
迷
惑
を
か
け
る

か
ら
が
２
６
％
、
そ
の
他
は
経
済
的
不
安
だ

っ

た
と
の
こ
と
。
育
児
休
職
は
無
休
で
あ
る
こ
と

の
問
題
や
取
り
づ
ら
い
職
場
環
境
が
あ
る
こ
と

も
明
ら
か
に
な
り
、
取
得
に
向
け
取
組
み
を
強

め
る
よ
う
に
求
め
ま
し
た
。
イ
ク
ボ
ス
宣
言
は

市
長
も
２
０
１
５
年
に
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
宣

言
だ
け
で
は
不
十
分
で
す
。
答
弁
し
て
く
れ
た

水
道
局
の
総
務
部
長
は
宣
言
し
て
お
り
、
取
組

み
を
始
め
て
い
る
の
に
少
し
感
心
し
ま
し
た
。

激
励
し
な
が
ら
、
推
進
を
求
め
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。 

Facebook、ツイッター、ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/   

つぶやき：タクシードライバーの実態 こくた恵二衆議院議員

と個人タクシーの組合の皆さんとコロナウイルスの影響

等の懇談をしたところ、お客さんは激減していると。写

真は京都駅八条口

での宣伝ですが、

タクシー乗り場の

列は確かにほとん

ど動かず、待機し

ておられました。

事態は深刻です。

緊急の支援策が必

要です。 

新型コロナウイルス感染対策 

融資制度は「借りても返せない」直接支援を！ 

 北区の大宮商店街のお店の皆さんにコロナウイルス感染症

による影響やご要望など伺いに、井坂市会議員と浜田府会議

員、地域の共産党支部の方と一緒にまわりました。 

 

もともと、お客さんが減ってる上にさらなる打撃とのこと。 

京都市の融資制度の資料をお渡ししましたが、「借りても返

せないないし、100%利用しない」「家賃の支払いがきつい」

「持ち店で、家族でやってるからなんとかなってるけど、家

賃や人件費がかかるんだったら、辞めてる」「整体やってる

けど、密接に接するので、不安もあるのか、お客さんは7割

減。バスに乗ってくるのが怖いと来ない人もいる」「テレビ

で消費税の減税を提案するコメンテーターがいたけど、0%に

してほしい。ぜひやってほしい」 

などなど、生の声をたくさんお聴きしました。 

 消費税や固定資産税、国保料のの減免や支払い猶予、国保

の一部負担金減免の条件緩和など、すぐに助かる支援が必要

です。京都市議会で、商店や中小事業者の実態と要望を市長

に伝えましたが、「まずは融資で、乗り越えて欲しい」とい

う答弁でした。引き続き、国会議員、府会議員とも力を合わ

せ、有効な支援策を求めて頑張ります。 

パ
ン
屋
さ
ん
か
ら
、
お
店
の
経

営
状
況
や
ご
要
望
を
聴
く
玉
本

な
る
み
市
会
議
員

（右
） 

「高校生の市バス定期」が一番高い？！ 
北区原谷地域から西京区の私学の高校に通う生徒さんのお

母さんから相談をいただきました。なんと、市バス⇒阪急

電車⇒市バスの行程で、高校まで通っておられ、当然定期

を購入しておられますが、その定期代が高いというお話で

した。 

高校生＝15040円（通学定期6300円＋阪急1900円＋通学定期6840円） 

大学生＝12700円（市内フリーと桂～洛西定期10800円＋阪急1900円） 

通勤定期＝14500円（市内フリーと桂～洛西定期12600円＋阪急1900円） 

 

 通っておられる高校のあ

る地域が、均一区間地域で

なく、調整区域（バス代が

距離で変わる）ため、高く

なっています。京都市は大

学生にはお得な定期券を

作っていますが、高校生に

は適用しません。せめて、

大学生の定期の額にすべきと質問しましたが、「民間バス

事業者と協議が必要で、大学生のフリー定期の適用を考え

ていない」との答弁。絶対に納得できません。運動も呼び

かけ、引き続き追及していきます。 

右
か
ら
玉
本
な
る
み
市
議
、
こ
く

た
恵
二
衆
議
院
議
員
、
馬
場
府
議 


